



Wir sind neue Knospen

„Ihr seid schon rein wegen des Wortes, das ich euch verkündet habe.“ (Joh 15, 3)



Nach dem letzten Abendmahl spricht Jesus mit den Aposteln. Judas Iskariot fehlt. Er ist schon fort gegangen. Judas wird ihn bald verraten.



Es ist ein spannender Augenblick. Jesus möchte den Aposteln, dass sie nicht wieder vergessen sollen. Er sagt: Ich bin der Weinstock und ihr seid meine Zweige.



Wer in mir bleibt und das heißt, wer auf meine Worte hört, in dem bleibe ich und bringe viele Frucht. Wer nicht in mir bleibt, vertrocknet und wird weggeworfen. (vgl. Joh 15, 1-7)



Vorgestern, abends, war meine Mutter sehr müde und bat mich beim Vorbereiten des Abendessens zu helfen. Aber ich hatte wenig Lust.



Dann habe ich mich erinnert, was ich am Morgen gewürfelt hatte: „sich mit den Anderen einsmachen“, und so habe ich beschlossen, meiner Mutter zu helfen.



Wir haben „Forellen mit Whisky“ gemacht, weil wir keinen Weißwein mehr hatten. Meine Mutter und ich, wir hatten viel Spaß.
Paul aus Slowenien